
Martin Bader
Beitrag von „debberla“ vom 26. Dezember 2012, 09:30

Wiesinger kennt die U23 ganz genau. Der hat die jeden Tag im Training gesehen und weiß wie
weit sie wirklich sind. Da laut dem Interview keiner aus den bekannten oder teilweise
vermuteten Problemzonen ins Trainingslager mitreist, könnte das ein Fingerzeig sein.
Andererseits hat man momentan keinen Handlungsnotstand. Bader wird schon wissen wie
ernsthaft Marcos Antonio einen anderen Verein sucht.

Das Transferfenster endet nicht diesen Monat. Also kann man sich in der jetzigen Situation das
Ganze erst mal in Ruhe ansehen und notfalls rechtzeitig handeln.
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